
府中の⽣産年齢⼈⼝（15 歳〜64 歳）1.6％減（府中市調査）

0

50,000

100,000

150,000

200,000

250,000

300,000

府中市の人口の推移

0～14歳 15～64歳

65歳以上 総計

質問① 「地方創生」に府中市はどう取り組むか？

■ 府中はまだ増えているから心配ないというが、
今年から⽣産年齢⼈⼝は減少に転じている！

【杉村】「地方創生」に府中市はどう取り組む考えか？

【市⻑】 国が定めた⻑期ビジョン及び総合戦略を踏まえて、

府中市の人口ビジョンを策定するとともに、本市

の特色や強みを活かした総合戦略を策定していく。

【杉村】 国の将来推計人口によると 2015年から⽣産年齢

人口（15才〜64 才）が減少に転じるが、状況は？

【政策総務部⻑】 2010 年の 17 万 143 人から 2015 年 16

万 7486 人と 2657 人、1.6％の減となっている。

【杉村】 府中ではまだ人口が増えているので大丈夫と胡坐

をかいている余裕はないということを共有の認識

とすべきと思う。

5 月の総務委員協議会で、人口問題が話題になった時に、

府中は人口が増えているので大丈夫だという発言があっ

たので、今回一般質問で質問しました。

■ 府中の強み、
どうやって発信していくか

【杉村】府中の強みを活かしていく、と市⻑か

らあったが、外国人観光客の誘致につい

てどんな取り組みをしているか？

【⽣活環境部⻑】 無料観光情報アプリや多⾔語

版の観光パンフを作成している。

【杉村】どうやって外から呼び込むか、府中の

良さを発信していくか、ということにつ

いてはどうか？

【⽣活環境部⻑】 情報発信についても大変重要

と考えるので、関係団体、近隣⾃治体と

も連携して検討していきたい。

ご意見をお聞かせ下さい。
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当面、取り組みたいこと

スマコミ

南武線の羽田直結

2015 年市議選公約
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(1)子育て応援にも、団塊パワーを

(2)第二の人生を、心おだやかに

(3)エネルギーの地産地消で、エコ＆エコ

(4)つながりで課題解決、経済も元気に
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９小地区防災

訓練を秋開催

議会改革へ

お預かりした議席を活かし、当面取り組

んでまいりたいことは、次の二点です。

① 右の公約実現に向け

て、具体的に行動する

② 政権交代に向け、地

方でできることを行う

6/18、19 の二日間、

東京ビッグサイトで開

催された「スマートコミ

ュニティ japan 2015」に参加。木造建築

と森林事情、バイオ技術、スマコミシステ

ム、海外事情など多くを勉強しました。

また市庁舎の建て替えがこれから設計

段階に入るところですが、市の担当職員や

先端的な工務

店社⻑と⽊材

利⽤について

意⾒交換して

います。

一般質問で「地方創生」について聞きま

したが、その中で観光を取り上げ、「南武

線の羽田直結」案に触

れました。今後度々取

り上げてまいります。

９⼩で毎年秋に⾏わ

れる近隣⾃治会による

「地域防災訓練」です

が、今年は学校の全⾯

協⼒を得て、学校公開

日とタイアップして開催します(9/19)。

9 小の防災倉庫についても議会で取

り上げ、現在の不便な３階奥から地上

面への移設に目途がつきました。

「市政調査費のネッ

ト公開」や「議会提

案による条例の制定」などを形にする

ため、まずは議会基本条例制定に向け

た勉強会を始めました。

平成 27 年第 2 回市議会定例会 議決
付託

委員会
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★ 主な議案（他に 3 議案＋人事案） ○賛成 ×反対 △継続
府中市介護保険条例の一部を改正する条例 厚生 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
府中市心身障害者（児）福祉手当条例の一部を改正する条例 厚生 可決 ○ ○ ○ × × ○ ○ ○

外国人の人権が十分尊重されることを求める意見書 本会議 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

沖縄の民意を尊重して辺野古新基地建設に向けた作業の中止を

求める意見書
本会議 否決 × ○ × ○ ○ ○ ○ ○

「安全保障関連法案」の今国会での成立を断念するよう求める意

見書
本会議 否決 × ○ × ○ ○ ○ ○ ○

横田基地へのオスプレイ配備計画の見直しを求める意見書 本会議 否決 × ○ × ○ ○ × ○ ○

府中市議会における綱紀粛正に関する決議 本会議 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

★ 主な陳情 ○採択 ×不採択 △継続

人種差別を扇動するヘイトスピーチを禁止し処罰する法律の制

定を求める陳情
本会議 継続 △ △ △ △ △ △ △ △

※沖縄、安保法制、オスプレイに関する意見書案が、14対15（自公反対）で否決となりました。反対理由は「現時

点で新たな選択肢がない」（公）「平和と繁栄を目指すため」（自）など。府中も横田基地の訓練空域に入ります。
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